

東貴志小学校から、地域の皆様へ



令和7年度 8月号

いつもお世話になり、ありがとうございます。

本校では、7月18日(金)に1学期終業式を実施しました。無事に1学期を終えることができましたのも、地域の皆様のご支援・ご協力のおかげです。本当にありがとうございました。



学校HP

大変暑い日が続いています。皆様どうぞご自愛ください。

学校運営協議会長 森本 浩行／東貴志小学校長 山本 敏幸／育友会長 岡野 尚平

学校の取組

さて、学校での子供たちの様子を紹介します。

【プール頑張りました。】

特に水泳の授業については、今年は梅雨の雨による影響が少なく、予定どおりに授業を行うことができました。ただ、とても暑い中でしたので、水泳とはいえ、熱中症には十分注意しながらの実施となりました。



【七夕集会を行いました。】

7月7日(月)の2限目に七夕集会を開催しました。集会の内容については、児童会の皆さんが企画してくれました。当日の運営も児童会の皆さんが進めてくれ、楽しい集会となりました。大変暑い日でしたが、明るい声がいっぱいでした。

さて、7月7日の七夕の日には夜空に天の川が見え、牽牛(アルタイル)と織姫(ベガ)を見ることができたでしょうか。



《コミセン夏まつり》8月23日(土)に開催される東貴志コミセン夏まつり、本年度もかき氷店のお手伝いでご協力させていただきます。